
 

O dizimo tem uma finalidade 

extremamente importante, raramente 

observada. Ele vincula nossas posses ao 

Pai Celestial e quando há um 

propósito de fidelidade em seu 

cumprimento, ele é a garantia de que 

nossos bens não procedem do maligno. 

Em outras palavras, satanás jamais nos 

daria algo ciente de que uma décima 

parte é endereçada ao Deus de Israel. 

Porem, o ponto crucial aqui é quem 

recebe o dizimo, ele deve ser entregue 

a um verdadeiro servo de Deus, algo 

extremamente raro em nossos dias. 

Lembre-se, trata-se de um 

remanescente (poucos) que certamente 

são conhecidos de Deus. Clame a Deus 

e Ele te mostrará. 


